
PALABRA DEL SEÑOR 

ÓRGANO DE FORMACIÓN E 
INFORMACIÓN 

24 DE DICIEMBRE  DE 2023 Ciclo  B 

“Concebirás y darás a luz un hijo… y le pondrás por nombre Jesús» Lc. 1,28.31 
MARÍA es una enamorada dispuesta a servir a su Señor en todo e inmediatamente. Po-
dría haber pedido más tiempo para pensarlo, o más explicaciones sobre lo que pasaría; 
quizás podría haber puesto algunas condiciones... En cambio, no se toma tiempo, no ha-
ce esperar a Dios, no aplaza. 

En este cuarto y último domingo de Adviento, el Evan-
gelio nos propone una vez más la historia de la Anuncia-
ción. «Alégrate —dice el ángel a María— concebirás en 
tu vientre y darás a luz un hijo, y le pondrás por nombre 
Jesús» (Lc 1,28.31). Parece un anuncio de alegría pura, 
destinado a hacer feliz a la Virgen: ¿Quién entre las mu-
jeres de esa época no soñaba con convertirse en la ma-
dre del Mesías? Pero, junto con la alegría, esas palabras 
predicen a María una gran prueba. ¿Por qué? Porque en 
aquel momento estaba «desposada» (v. 27) con José. En 
una situación como esa, la Ley de Moisés establecía que no debía haber relación ni 
cohabitación. Por lo tanto, si tenía un hijo, María habría transgredido la Ley, y las penas 
para las mujeres eran terribles: se preveía la lapidación (cf. Dt 22,20-21). Ciertamente 
el mensaje divino habrá colmado el corazón de María de luz y fuerza; sin embargo, se 
encontró ante una decisión crucial: decir “sí” a Dios, arriesgándolo todo, incluso su 
vida, o declinar la invitación y seguir con su camino ordinario. 

¿Qué hace? Responde así: «Hágase en mí según tu palabra» (Lc 1,38). Hágase (fiat) de 
María. Pero en la lengua en que está escrito el Evangelio, no es simplemente un 
“suceda”. La expresión verbal indica un fuerte deseo, indica la voluntad de que algo 
se cumpla. En otras palabras, María no dice: “Si tiene que hacerse, que se haga.., si no 
puede ser de otra manera...”. No es resignación. No expresa una aceptación débil y 
sometida, expresa un deseo fuerte, un deseo vivo. No es pasiva, sino activa. 

CONOCE LOS NOMBRES DE LOS 

PASTORES DE TU IGLESIA 

 

PBRO. JUAN ÁNGEL ACOSTA ZAVALA 

PÁRROCO 

 

HORARIO DE OFICINAS 
 Lunes a Viernes de 9:30  A.M. a 1:30 P.M. 

y de 3:30 P.M. a 6:30 P.M. 
Sábados CERRADO. 

 
MISAS 

Lunes a Sábado:  
8:00 A.M.   Y  7:00 P.M. 

 
Domingos:  

10:30 A.M., 12:00 P.M.,  5:00 P.M., 
7:00 P.M. 

 
CONFESIONES 

Lunes a viernes de 10:00 a 10:30 
A. M. 

Jueves sólo durante la Hora Santa 
 
 

BAUTISMOS 
Todos los Sábados 12:00p.m.        

Limitado a 5 niños.                           
Presentar 10 días antes en oficina: 
Acta de Nacimiento original  y  copia 
del bebé.  - Comprobante de sacra-
mento (s) de padrino (s). - Pláticas 

pre-bautismales de papás y padrinos. 
Registro  al  entregar  papelería      

completa. 
 

ADORACIÓN AL SANTÍSIMO 
Hora Santa y confesiones, todos los 

jueves de 8:00 a 9:00 P. M. 
Primer viernes  del mes exposición    

Al Santísimo                                          

de 9:00 A.M. A 5:00 P.M. 

El Verbo se hizo carne, 
y habitó entre nosotros, 

Jn 1:14 

www. san j e ron imomty .o rg  

“DOMINGO CUARTO DE ADVIENTO. 

 

 

CONFERENCIA MA-

GISTRAL SOBRE LA 

NAVIDAD EL PRÓ XI-

MO JUEVES 28 LAS 8 

PM EN EL TEMPLO 

PARROQUIAL: 

“NAVIDAD CON LOS 

SANTOS PADRES DE LA IGLESIA, ESPE-

CIALMENTE CON SAN JERÓNIMO” 

DICTADA POR EL PBRO., DR. DIEGO 

ARRAMBIDE DE LA 

GARZA, quien estará pre-

sente aquí en el templo pa-

rroquial. Al final de la con-

ferencia se dará la bendi-

ción con el santísimo y ado-

raremos al niño Jesús. EL 

NIÑO JESÚS TE INVITA 

 

 

PRÓXIMO DOMINGO 31: SOLEMNIDAD DE  
LA SAGRADA FAMILIA DE NAZARETH 

 

 

AVISOS PARROQUIALES 

LA LITURGIA DE NAVIDAD COMIENZA EL 24 

DE DICIEMBRE Y TERMINA EL 7 DE ENERO 

CON LA EPIFANIA DEL SEÑOR. 



En esta Navidad de 2023 se cumplen 800 
años del pesebre viviente que san Francisco 
de Asís realizó en la localidad italiana de 
Greccio. Su intención fue representar la es-
cena del nacimiento de Jesús, pudiendo revi-
vir así, por medio de los sentidos, la sencillez 
evangélica, la pobreza y la humildad de la 
Sagrada Familia en la gruta de Belén. Y aquí 

nacieron los pesebres vivientes. 
Durante estos días, cercanos a las fiestas na-

videñas, podemos correr el riesgo de descui-

dar lo esencial, distraídos por las numerosas 

ofertas del consumismo y el bienestar mundano. En este contexto, los personajes 

del belén nos muestran cómo celebrar verdaderamente la Navidad: con sobrie-

dad y alegría evangélica. Contemplemos el pesebre, y eso, hagámoslo en familia, 

en comunidad, esto nos ayuda a centrarnos en lo más importante de nuestra vi-

da: la relación con Dios, con los demás y 

con la creación; y así, cultivemos en nues-

tros ambientes un clima de armonía, de 

gozo y de paz. 

“CONTEMPLAR EL PESEBRE NOS CONDU-
CE A LO ESENCIAL, AL VALOR DE LA PER-
SONA HUMANA Y NOS LIBRA DE LA ES-
CLAVITUD DEL CONSUMISMO” 

 No sufre a Dios, se adhiere a Dios. Es una enamo-

rada dispuesta a servir a su Señor en todo e inme-

diatamente. Podría haber pedido más tiempo 

para pensarlo, o más explicaciones sobre lo que 

pasaría; quizás podría haber puesto algunas con-

diciones... En cambio, no se toma tiempo, no ha-

ce esperar a Dios, no aplaza. 

¡Cuántas veces —ahora pensemos en nosotros— 

cuántas veces nuestra vida está hecha de aplaza-

mientos, incluso nuestra vida espiritual! Por 

ejemplo: sé que me hace bien rezar, pero hoy no tengo tiempo... “mañana, mañana, maña-

na, mañana...”- Aplazamos las cosas : mañana lo hago; sé que ayudar a alguien es importante 

—sí, tengo que hacerlo, lo haré mañana—. Es la misma cadena de los mañana... Aplazar las 

cosas. Hoy, a las puertas de la Navidad, María nos invita a no aplazar, a decir “sí”. “¿Tengo que 

rezar?”, “Sí, y rezo”. “¿Tengo que ayudar a los demás? Sí”. ¿Cómo hacerlo? Lo hago. Sin apla-

zar. Cada “sí” cuesta. Cada “sí” cuesta pero siempre es menos de lo que le costó a ella ese “sí” 

valiente, ese “sí”, decidido, ese «hágase en mí según tu palabra» que nos trajo la salvación. 

Y nosotros ¿qué “sí” podemos decir? En estos tiempos difíciles, en lugar de quejarnos de lo 

que la pandemia nos impide hacer, hagamos algo por los que tienen menos: no el enésimo 

regalo para  nosotros y nuestros amigos, sino para una persona necesitada en la que nadie 

piensa. Y otro consejo: para que Jesús nazca en nosotros, preparemos el corazón: vayamos a 

rezar. No nos dejemos “arrastrar” por el consumismo: “Tengo que comprar los regalos, tengo 

que hacer esto y lo otro...”. Ese frenesí por hacer tantas cosas... lo importante es Jesús. El 

consumismo, hermanos y hermanas, nos ha secuestrado la Navidad. No hay consumismo en 

el pesebre de Belén: allí está la realidad, la pobreza, el amor. Preparemos el corazón como 

hizo María: libre del mal, acogedor, dispuesto a acoger a Dios. «Hágase en mí según tu pala-

bra». Es la última frase de la Virgen en este último domingo de Adviento, y es la invitación a 

dar un paso concreto hacia la Navidad. Porque si el nacimiento de Jesús no toca nuestra vida —

la mía, la tuya, la de todos—, si no toca la vida pasa en vano. En el Ángelus también nosotros 

diremos ahora: “Hágase en mí según tu palabra”: que la Virgen nos ayude a decirlo con nuestra 

vida, con la actitud de estos últimos días para prepararnos bien a la Navidad. PAPA FRANCISCO 

 

FELIZ NAVIDAD: En este día de fiesta volvamos la mirada a Belén. El Señor vino al mundo en una gruta y fue recostado en un pesebre para los animales, porque sus padres no pudie-

ron encontrar un albergue, a pesar de que a María le había llegado ya la hora del parto. Vino a estar entre nosotros en el silencio y en la oscuridad de la noche, porque el Verbo de 

Dios no necesita reflectores ni el clamor de voces humanas. Él mismo es la Palabra que da sentido a la existencia, Él es la luz que alumbra el camino. «La luz verdadera, al venir a 

este mundo —dice el Evangelio—, ilumina a todo hombre» (Jn 1,9). 

Papa Francisco: “Ante el pesebre volvemos a lo esencial, las 
personas antes que las cosas”  

FELIZ NAVIDAD AL ESTILO DE JESÚS. 


